

Artikel vom 13.01.2020

CSU Wahlkampagne 2020

CSU informiert über Besuche bei Ihnen daheim



Besuche bei Ihnen vor Ort

Sehr geehrte Bürgerinnen und Bürger aus Hausen und Wimmelbach,

wir möchten Sie informieren, dass wir im Rahmen unserer Wahlkampagne für den 15.03.2020 demnächst in unseren Wahlkampf einsteigen werden.

Sie werden nicht nur künftig unsere Plakate an Straßenlaternen und freien Flächen sehen, sondern Sie bekommen auch in den nächsten Wochen die Möglichkeit an Ihrer Haustür direkt mit uns in den Dialog zu gehen. Dies ist ein Angebot im Rahmen unseres Wahlkampfes an Sie - einfacher geht es nicht!

Über unsere regulären Infoveranstaltungen, öffentlichen Fraktionssitzungen und Flyerinformationen hinaus (diese sind bereits seit Jahren Teil unserer Kommunikation an Sie)

möchten wir mit unseren "Hausbesuchen" Ihnen die Möglichkeiten geben, unseren CSU Bürgermeisterkandidaten persönlich kennen zu lernen.

Bernd Ruppert wird hierbei mit unseren nominierten Gemeinderatskandidaten für Fragen und Antworten bereit stehen.

Sie können darüber hinaus Ihre Wünsche äußern, Anregungen geben sowie Ihre Fragen zu anderweitig politischen Aussagen stellen. Uns ist wichtig, dass Sie die richtigen Informationen und Machbarkeiten von uns erfahren können. Mit der langjährigen Mitgliedschaft im Hausener Gemeinderat sowie als amtierender Bürgermeister in Vertretung, haben wir sicherlich den besten Einblick in aktuelles Geschehen.

Unser CSU Team für Hausen finden Sie in unserer Bildergalerie - nur diese werden bei Ihnen klingeln.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr CSU Team aus dem Ortsverband Hausen und Wimmelbach